



X



## Post mit Herz

# Gemeinsam gegen einsam

Zur Adventszeit möchten wir als Schulgemeinschaft ein Zeichen der Nächstenliebe setzen. Mit der Initiative „Post mit Herz“ haben wir die Möglichkeit, einer sozialen Einrichtung zur Weihnachtszeit eine kleine Freude zu bereiten. Diese Einrichtung freut sich auf eure Post mit Herz:

<https://www.hdv.agaplesion.de/wohnen-pflegen/pflegeeinrichtungen/agaplesion-haus-bickenbach>

### 1 Einfach mitmachen

Besorgt euch mindestens 1-2 schöne Weihnachtskarten und bringt sie mit. Am besten packt ihr noch ein paar schöne Stifte und/oder Sticker ein.

### Gemeinsam Karten schreiben

Kommt montags, dienstags und freitags jeweils von 11.30 -12.15 Uhr in den Raum der Stille vorbei. Dort gibt es zusätzliches Schreib- und Bastelmaterial und zusammen gestalten wir unsere Karten.

### 3 Und abschicken

Am 16.12.24 ist Einsendeschluss. Die Karten werden gesammelt und gebündelt von Frau Lang eingeschickt. Die Einrichtung übergibt eure Karten und zeigt der Empfänger:in, dass jemand an sie denkt. Viel Zeit bleibt uns leider nicht, also legt am besten direkt los. Viel Spaß beim Schreiben und toll, wenn ihr dabei seid!

Winteraktion bis zum 16.12.2024

WO? Im Raum der Stille

WANN? Montags, dienstags & freitags immer 11.30 – 12.15 Uhr

Was, wenn ich mitmachen will, aber es nicht schaffe, vorbeizukommen?

Du kannst jederzeit deine Karte bei Frau Lang im Fach abgeben.



